

Elternratssitzung vom 12.08.2019

Sitzungsleitung: Frau Sellenschlo

Teilnehmer: siehe Teilnehmerliste

Protokollführer: Dr. Cellarius

Ort/Raum: Lehrerzimmer

Beginn: 19.30 Uhr

Ende 21:25 Uhr

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Genehmigung des Protokolls
3. Bericht der Schulleitung
4. Bericht der GBS
5. Verschiedenes

TOP 1

Begrüßung durch Frau Sellenschlo

TOP 2

Das Protokoll der letzten Elternratssitzung wird genehmigt.

TOP 3

Frau Pieper berichtet über 3 neue Lehrerinnen, die im kommenden Schuljahr an der Schule unterrichten werden. Sie heißen Frau Marta Feldtmann, Frau Karolina Glotzbach und Frau Paulina Lopaciuch.

Die Klassenlehrerinnen der neuen ersten Klassen stehen fest:

Kl. 1a Frau Barbara van Kaick

Kl. 1b Frau Annett Hermes

Kl. 1c Frau Ann-Kathrin Dörrbecker

Kl. 1d Frau Carola Ratzek

Am Freitag, den 14.06.2019, findet in der Edith-Stein-Kirche die Dankesfeier für die Helfer und Helferinnen vom Gründerfest statt. Es wird hierzu nochmal eine Erinnerungsmail an den Verteiler der Elternvertreter geschickt.

TOP 4

Frau Michels-Geisler berichtet kurz über die Betreuer der einzelnen Gruppen während der Nachmittagsbetreuung. Im Wesentlichen bleiben die Gruppen unverändert.

Die GBS bietet Lehrstellen zur Ausbildung zum Erzieher an. Bewerbungen werden von Frau Michels-Geisler gerne entgegengenommen.

Frau Michels-Geisler berichtet über das zurückliegende Gründerfest. Insgesamt kamen ca. 1500 Besucher. Es wurden 150 Kuchen gespendet. An der Messe nahmen ca. 1000 Besucher teil. Von den anwesenden Eltern wird berichtet, dass der Internetstream etwas stockte und besser hätte sein können.

In diesem Jahr fand das Schachturnier „Rechtes gegen Linkes Alsterufer“ in der Barclaycardarena statt. Unsere Schule war mit 20 Schülern vertreten. Alle Schüler haben hervorragende Ergebnisse erreicht. Aufgrund des großen Erfolges findet das Turnier nächstes Jahr wieder statt. Frau Lütt aus der GBS unterstützt den Schachunterricht neben Bernd.

GBS: Aktuell sind 350 Kinder in der GBS angemeldet, die Zahlen sind steigend.

Seitens der Eltern wird eine Verbesserung der Situation beim Mittagessen erfragt. Themen sind hier die runden Tische und der Lärm während des Mittagessens.

Bezüglich des Projektes „Guter Ganztag“ kümmert sich Frau Michels-Geisler um einen Termin zur Ortsbegehung gemeinsam mit Eltern, Küchenchef und der GBS. Eine mögliche Lösung ist es, Fördergelder einzuwerben. Ein Treffen kurz nach den Sommerferien wird ins Auge gefasst. Seitens der Eltern wird angeregt, Filzgleiter unter den Stuhlbeinen der Mensastühle anzubringen.

Frau Michels-Geisler empfiehlt den Eltern der 4. Klassen, rechtzeitig das Essensgeldkonto zu überprüfen, Überschüsse werden nicht automatisch erstattet.

TOP 5

Schulgelderhöhung: Frau Weiner berichtet, dass im August 2020 das Schulgeld erhöht werden soll. Gründe seien die Pensionsansprüche, die bisher nicht gedeckt seien, sowie das in Hamburg erst relativ spät eingeführte Schulgeld. Die Schulgelderhöhung soll nach sozialer Staffelung erfolgen. Die Eltern der betroffenen Schulen stünden der Maßnahme eher kritisch gegenüber.

Hier wird seitens der Eltern angemerkt, dass ein Teil der Schulgelderhöhung zumindest auch der hiesigen Schule zukommen müsse. Es müsse geklärt werden, in welche Töpfe die Mehreinnahmen fließen werden. Der Elternrat wird hierzu ein Schreiben verfassen und dies in den Verteiler stellen.

Schulhofneugestaltung zur Einschulung: Die neugepflanzte Hecke wird nicht entfernt. Mit Frau Michels-Geisler wird besprochen, dass in der letzten Ferienwoche eventuell Blumen durch die Kinder gepflanzt werden sollten. Seitens der Eltern wird angeregt, die Blumen in der ersten Schulwoche zu pflanzen oder mitzubringen. Dieses Thema soll mit Frau Gülling nochmal besprochen werden.

Einschulungscafé: Die Eltern der ersten Klassen werden nochmal per Mail informiert, dass 2-3 Helfer pro Klasse benötigt werden.

Ausstattung des Neubaus: Bisher wurden immer noch keine Vorhänge für die Räume des Neubaus angeschafft, das bisherige Angebot übersteigt das Budget. Frau Moldenhauer und Herr Hoch werden diesbezüglich direkt angeschrieben.

Fußballplatz: Es fanden zwei Begehungen statt. Alle Punkte seitens der Schule wurden besprochen. Eine Umsetzung ist bisher nicht erfolgt.

Elternabend für die neuen ersten Klassen/ Vorschule: An diesem Abend sollen auch Eltern anwesend sein, die den Schulverein und den Elternrat repräsentieren und vorstellen können. Ziel ist es, mehr Eltern zur Mitarbeit zu bewegen. Es wird vorgeschlagen, beim Einschulungscafé auch eine Infoveranstaltung für Eltern anzubieten. Die Elternvollversammlung soll beworben werden, damit diese Veranstaltung mit zahlreichen Besuchern belebt wird. Das Datum soll auf der Homepage erscheinen, die neuen Eltern sollen mehr Informationen über die Schule bekommen.

Fahrradständer: Der Fahrradständer ist marode. Und der Rollerständer ist zu klein. Frau Pax-Frauen soll hierzu direkt vom Elternrat angesprochen werden.